

# *La tâche «Mise en Ordre» est essentielle pour le bien-être social à Cuba*

---



La Havane, 24 février (RHC) Le ministre cubain de l'Agriculture, Gustavo Rodríguez, a déclaré au cours d'une visite dans la province de Sancti Spiritus que la tâche «Mise en Ordre» est fondamentale pour atteindre l'efficacité économique et le bien-être social.

Des responsables du secteur de l'agriculture, des coopératives agricoles et des petits paysans de cette province du centre de notre pays ont exprimé leur engagement de produire des aliments pour la population.

Mais, ils ont fait état de leurs préoccupations pour la hausse de prix des aliments pour les animaux, de l'électricité, de l'eau et des semences, entre autres ainsi que pour des problèmes liés à l'octroi de crédits, entre autres.

Vladimir Regueiro, premier vice-ministre des Finances et des Prix, a signalé que le rapprochement entre les producteurs et les gestionnaires de l'agriculture permet, a-t-il dit, de créer les conditions pour rectifier une série de mesures, en vue de renforcer les bases productives du secteur.

Il a également énuméré les ajustements apportés aux subventions pour la récolte de riz, la production de porc et de lait, ainsi qu'au prix des services aériens, au coût des aliments pour animaux importés, entre autres aspects.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248770-la-tache-mise-en-ordre-est-essentielle-pour-le-bien-etre-social-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**